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Prêmio
Expressão
& Mérito

Está sendo realizado pelo Jornal do Povo no
mês de julho a entrega do Prêmio Expressão &
Mérito em comemoração aos 33 anos de fundação
do Jornal, condecoração que faz jus aos relevantes
serviços prestados fazendo parte da nossa história.

Dr. Jander Maurício Brum - ex-Juiz de Direito
da Comarca de Santos Dumont
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ANIVERSARIANTES NO PERÍODO DE: 11
a 17 de  Julho de 2021:
11- Ten. Carlos Alberto Alves
11- Maria Izabel de Oliveira Soares
11- Igor Rotatori
11- Laiene Vitória de Souza
11- Francisco Eduardo Palmieri (Curitiba-PR)
11- Terezinha de Andrade Damasceno
(C.Lafaiete-MG)
12- Maria do Socorro de Paiva (São
Paulo-SP)
12- Benedito Gomes de Oliveira (J. Fora/
MG)
12- Ubiratan Cavalcante de Paiva (São Paulo-SP)
12- Flávio Luiz de Figueiredo
12- Dra. Avelina Augusta Nascimento Coelho
13- Licínio Antônio de Andrade (J.Fora/MG)
13- Dulce Couri Albanese
14- Lígia Maria Pedro Abud
14- Deise Marly da Silva
14- Lidiane Santiago
15- DIA INTERNACIONAL DO
HOMEM
15- Vanilton de Queiroz Ribeiro
15- Sebastião Amaral de Lima
15- Maria Alice Costa Teixeira
16- Waltencyr Silvestre de Paiva
16- Priscila Ediléia de Souza Ladislau
16- DIA DO ESTADO DE MINAS GERAIS
17- Dirce de Paiva Alves

CONFIRMAÇÕES MATRIMONIAIS:
12.07.1969: Neymar Cardoso da Silva/Afon-

sina Maria José  Garcia Cardoso
52 anos - Bodas de ARGILA.
14.07.1973: Milton Alves de Andrade/Car-

mélia Mendes de Andrade
48 anos - Bodas de GRANI-

TO.
14.07.2001: Ricardo Cunha

de Paiva/Cristiane Gonçalves Pei-
xoto

20 anos - Bodas de PORCE-
LANA.

16.07.1988: Jayme Piloni
Júnior/Vivien Maria de Castro
Piloni

33 anos – Bodas de CRIZO.
16.07.1988: Marcílio Oliveira Dias/Maria He-

lena Fernandes Dias
33 anos - Bodas de CRIZO (Paula Lima-MG).
17.07.1982: Dr. Tomás Castello Branco/Vâ-

nia Maria Mendes Castello Branco
39 anos - Bodas de MÁRMORE.
17.07.1996: Giuseppe Sarto Cunha/Silvânia

Amaral
25 anos - Bodas de PRATA.

FALECIMENTO: ocorrido na 6ª feira passada
- dia 02.07.2021 de ALBER ANTONIO GANIMI,
em Juiz de Fora-MG, Governador Distrito L-18 no
ano leonistico 1986/1987 e membro atual do qua-
dro Lions Clube de Juiz de Fora/Redentor. O corpo
foi velado no Parque da Saudade - capela 3 e o
enterro aconteceu às 16:30h. Daqui compareceram
DG Neymar Cardoso da Silva - atual Governador
Distrito LC-12 e CL Ney Silvestre de Paiva, que foi
Presidente de Divisão “F-1” naquela ocasião.

  FOTO NEY 1
PIN 1986/87       FOTO NEY 2
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Ney  Silvestre de  Paiva

Av. Presidente Getúlio Vargas, 149 sala 502
5º andar com elevador. Atendemos diversos convênios.

Fones:  3251-4768 - 9975-6173

Dr. Daniel José da Silva
Clínica Médica  -  CRMMG 11 839

Alber Ganimi e Vera B. Ganimi

PIN 1986/87

TROCA DE ADMINISTRAÇÃO: aconteceu
dia 29.06 (3ª.feira) na Loja Maçônica “Antenor
Ayres Vianna”, ocasião em que o VENERALATO
2019/2021 do Ir. Evandro Sarubbi Mendes termi-
nou e iniciou-se o de 07/2021 a 06/2023 o novo
período, com o seguinte posicionamento:

Venerável .................. Ander Lucas de Oliveira
1º Vigilante ................... Ney Silvestre de Paiva
2º Vigilante ..................... Carlos Alberto Alves
Orador ............................. Luiz Antônio de Lima
Secretário .... Pedro Henrique Ferreira Miranda
Tesoureiro ............... Cleber de Oliveira Serafim
Chanceler ............. Marcos Aparecido da Silva
Hospitaleiro ................ Leonardo Antunes Dias
Mestre de Cerimonias ....... Jayme Piloni Júnior
Deputado junto Assemb. Leg.GOMG........

....................................................Mauro Lima Toledo
     FOTO NEY 3
       FOTO NEY 4

Venerável Ander Lucas

Ir.Evandro Sarubbi

DOAÇÕES: de cobertores - máscaras - cestas
básicas, para famílias carentes - foram pelas Filhas
de Jó - Bethel “União Palmyrense”- (Santos Du-
mont-MG), em conjunto com integrantes 63ª.Cia.
Policia Militar.

FOTO NEY 5

04 DE JULHO – “DIA DA COMPANHEIRA
LEÃO”

Foto ney 7

Na da de hoje, dentro do calendário leonístico
foi instituído o “DIA DA “COMPANHEIRA-
LEÃO”.

Diante disto, quero aproveitar a oportunidade
para cumprimentá-la pela força de trabalho, aliada
à  beleza, inteligência, disciplina, personalidade,
fazendo a diferença, que marca os predicados  da

mulher moderna, que deixa claro porque os homens
são de MARTE, mas as mulheres são de VÊNUS.

PARABÉNS...
CL Ney Silvestre de Paiva.

15 de Julho
Mensagem Dia do Homem

Foto ney 15

Se por eles nos derretemos e tanto os ama-
mos?

Sua força, seu cheiro, seu toque,
Só de imaginar vão dando choque.
Homens maravilhosos,
Charmosos, incrivelmente deliciosos!
Insubstituíveis,
Mulherengos, terríveis,
Mas... apaixonantes!
Esplendidos amantes!
Estou para ver mulher que reclame
Mas que algum destes danadinhos não ame!
Tão viris,
Donos ou não de seu nariz...
Todos eles tem seu charme irresistível
Fugir deles? Impossível!
Incompreendidos ..... pobrezinhos!
Dificilmente estão sozinhos...
Reclamamos mas não os largamos
Sem eles, não vivemos, mal respiramos!
Homens vocês são demais!!!!!!

16 de Julho - Dia do Estado de Minas Gerais =
Que não seja simplesmente uma festa e, sim,

um dia de renovação, de renascimento e culto às
nossas raízes, como fundamento do homem/mu-
lher de sociedade.

Que todo mineiro (a), presente ou distante,
conscientize-se da importância da celebração e, de
onde estiver, sinta o orgulho de ter nascido nas
MINAS GERAIS.

Nascer entre estas montanhas não é obra do
acaso, mas uma predestinação. Vamos cumpri-la
com coragem e grandeza.

CONCURSO DISTRITAL - LIONS CLUBE:
TOP 10/67 Clubes ativos – mês de maio/2021 – mais
uma vez... 1º lugar.

DESTAQUE NAS ARTES: no sábado 26.06.,
ocorreu uma “LIVE” organizada pelo Sindicato dos
Professores de Juiz de Fora, tendo como tema as
ARTES PLÁSTICAS e convidou cinco (5) reno-
mados artistas da cidade para relatarem seus per-
cursos artísticos. Entre eles, o sandumonense LEO-
NARDO FORTES DE PAIVA se destacou por sua
carreira multi facetada, destacando seus lindos
mosaicos e sua carreira como arte-educador.

Mestre Yoda - Guerra nas Estrelas
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Indicação Nº 073/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a seguinte  in-
dicação: Que a Administração
Municipal, possa viabilizar e  ado-
tar protocolos nas mas UBS mu-
nicipais para tratamento  de paci-
entes com suspeita de contágio
da COVI D-19.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que deve o poder público  esta-
belecer protocolos para trata-
mento de pacientes  com suspei-
ta da COVID-19,já que os pacien-
tes  suspeitos são tratados em
conjunto com os demais.

Indicação Nº 088/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às  disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a  Administração
Municipal, providencie  atendi-
mento médico de um pediatra para
Colônia de São Firmino.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que os moradores  da Colônia não
possuem atendimento com  mé-
dico pediatra e estão necessitan-
do de  atendimento médico nesta
especialidade.

Indicação Nº 141/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal,  providencie a aquisi-
ção de uma ambulância para a
Comunidade da Colônia de São
Firmino.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que a aquisição deste  veículo
será de suma importância para o
transporte dos  enfermos desta
localidade. ~

Indicação Nº 192/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal, dê  início à vacinação
dos Professores e profissionais
da  educação no município de
Ewbank da Câmara.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se Justifica, já

que os profisslnals da  Educação
estão incluídos como grupos pri-
oritários no  PNI e devem ser va-
cinados para o retorno de suas
atividades presenciais.

Indicação Nº 158/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal,

providencie em nosso muni-
cípio a inclusão de lactantes,  com
e sem comorbidades no público
prioritário da  vacinação contra o
vírus SARS- CoV-2 ( Covid-19).

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que a vacinação se torna  urgen-
te, principalmente, pela vulnera-
bilidade de bebês  até 2 anos de
idade diante do cenário grave
desta  pandemia no país.

Indicação Nº 199/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração

Municipal,providencie a in-
clusão das gestantes no grupo
prioritário de vacinação contra o
Covid-19 em nosso  Município.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que nosso Município deve  se-
guir o Plano Nacional de Imuniza-
ção incluindo  portanto o grupo
prioritário.

Indicação Nº 036/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a seguinte  in-
dicação: Que a Administração
Municipal, providencie  urgente-
mente a elaboração do Projeto de
Lei para concessão de  ajuda de
custo aos estudantes de nossa
cidade que estudam fora,  haja
vista que o retorno das aulas está
previsto para o dia 01 de  feverei-
ro de 2021.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que diante do volume de  alunos
de nossa cidade que estudam fora
do município  é necessário o po-
der público ajudá-los, matéria esta
que não é estranha ao Executivo
e já concedida em  anos anterio-
res.

Indicação Nº 178/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal,  providencie o retor-
no dos Cursos Técnicos Profissi-
onalizantes em nossa cidade.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que os cursos
profissionalizantes são de

grande valia para a  capacitação e
geração de mão de obra especi-
alizada na  cidade.

Indicação Nº 207/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às  disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a  Administração
Municipal, estude a possibilida-
de de  criação de um Curso popu-
lar online para preparação  dos
cidadãos para Processos Seleti-
vos como: Enem,  Pism, Concur-
sos públicos, entre outros.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que tal iniciativa servirá de  in-
centivo aos alunos que tem estu-
dado online e precisam  de refor-
ços escolares para seus proces-
sos seletivos, já que  nesse mo-
mento incerto, não sabem os alu-
nos quando as  provas irão ocor-
rer, necessitando de maior apoio.

Indicação Nº225/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às  disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a

Administração Municipal,
providencie a criação de uma  Bi-
blioteca Digital.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, na

necessidade de  garantir a todos
acesso fácil ao conhecimento este
negligenciado durante a pande-
mia da COVID-19.

Indicação Nº210/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às  disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a

Administração Municipal,
estude a possibilidade de  cons-
trução de um local para realiza-
ção de eventos  fechados, como
teatro, cinema, apresentações de
dança.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que não existe nenhum  local com
essas características em nossa
cidade e tal  local trará, incenti-
vando a arte e cultura aos jovens,
crianças e a população em geral,
incentivando a arte  e a cultura
para jovens, crianças e a popula-
ção em  geral.

Indicação Nº216/2021
 O Vereador que esta subs-

creve, obedecida às  disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a

Administração Municipal,

estude a possibilidade de criação
de um Mini Distrito industrial em
Ewbank da Câmara, bem como crie
incentivos para instalações de
empresas em nossa cidade.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, no

intuito de fomentar o trabalho e
aumentar o número de empregos
em nossa cidade.

Indicação Nº209/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às  disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a  Administração
Municipal, providencie a limpeza
e  arrumação da barragem, para a
criação de um Parque  Municipal
com trilhas, acampamentos, lojas
e reserva  ambiental na barragem
como por exemplo o Parque  Esta-
dual de lbitipoca.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica,

pois tem o intuito de  aumentar o
turismo e consequentemente tra-
zer  renda a nossa cidade por in-
termédio do Turismo  Sustentá-
vel.

Indicação Nº213/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às  disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a

Administração Municipal,
estude a possibilidade de  cria-
ção de um CURSO PARA DOU-
LAGEM em nosso  Município.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica,

para que as mulheres do  municí-
pio tenham assistência humaniza-
da no parto.

Indicação Nº228/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às  disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a

Administração Municipal,
crie mecanismos para  atualização
dos Servidores Públicos Munici-
pais como:  palestras, especiali-
zações, cursos, etc.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que cabe ao Executivo  Munici-
pal a adoção de medidas para as-
segurar aos  cidadãos de um me-
lhor conjunto de servidores  pú-
blicos mais preparados e especi-
alizados para um  melhor atendi-
mento.

Indicação Nº 105/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às  disposições

Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a  Administração
Municipal, providencie a feitura
de  um campo de futebol munici-
pal para Ewbank da  Câmara.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que com a construção de  um
campo municipal estará Executi-
vo a incentivar a  prática do fute-
bol em nossa cidade.

Indicação Nº 152/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal,  realize parceria com o
time de futebol Ewbankense para
apoio, retorno das atividades da
escolinha de futebol e  auxílio
com repasse de recursos para
melhoria dos  vestiários, alambra-
do e iluminação do seu campo.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que a deve o poder publico  mu-
nicipal incentivar à pratica espor-
tiva em nossa  cidade.

Indicação Nº 133/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal,  estude a possibilida-
de de aquisição de terrenos para
a  criação de um novo
loteamento,atendendo assim aos
Munícipes na aquisição de sua
casa própria.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que cabe ao Executivo criar  me-
canismos de ajuda e assistência
aos cidadãos em  vulnerabilidade
social.

Indicação Nº 143/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal,  estude a possibilida-
de de criação de um projeto de
lei, de  cunho assistencial, para o
atendimento às famílias em  vul-
nerabilidade social de nosso Mu-
nicípio.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, Já

que cabe ao Executivo criar  me-
canismos de ajuda e assistência
aos cidadãos em  vulnerabilidade
social. A titulo de sugestão indi-
camos  que o Projeto de lei deve-
ria ser denominado “ Mãos  Ami-
gas”.

Indicação Nº223/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às  disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja  encaminhada a seguinte in-
dicação: Que a

Administração Municipal,
providencie a construção de  uma
Creche Escola para atendimento
das crianças no  Município.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica,

pois com a criação desta  Creche
poderão os pais que trabalham
deixarem  seus filhos na creche
escola durante todo o período
diurno.

Indicação Nº 201/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal,  providencie a cons-
trução de uma Praça Municipal
com  brinquedos para as crianças
no Centro de Ewbank da  Câmara
e Comunidade da Colônia.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que cabe ao Executivo criar  me-
canismos de socialização de suas
crianças como:  construção de
pista de bicicleta, escorregador,
gangorras, entre outros, pois os
moradores de nossa  cidade não
tem onde levar suas crianças para
brincar. O  Executivo pode tomar
como exemplo a Praça Céu de Juiz
de Fora.

Indicação Nº 187/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal,  providencie a substi-
tuição e colocação de braços e

luminárias de LED nos pos-
tes da iluminação pública de  nos-
sa cidade.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que essas lâmpadas são  mais efi-
cientes e possuem vida útil média
de 25 mil  horas. Se ligadas duran-
te 8 horas por dia, alcaçam até 1 O
anos de uso em média. As lâmpa-
das LED são 80% mais  econômi-
cas do que uma lâmpada incan-
descente e 30%  mais econômi-
cas do que a fluorescente.

Indicação Nº 173/2021
O Vereador que esta subscre-

ve, obedecida às disposições
Regimentais, vem solicitar que
seja encaminhada a  seguinte in-
dicação: Que a Administração
Municipal,  através de parcerias
com instituições bancárias, estu-
de a  possibilidade de instalação
de um caixa eletrônico 24h  em
nossa cidade.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já

que os cidadãos de nossa  cidade
não tem acesso as transações
bancárias  disponibilizadas por
caixas eletrônicos e que tanto
facilitam a vida cotidiana.

O Vereador e vice-presidente da Câmara Municipal de Ewbank da
Câmara, Luiz Carlos Nogueira, conhecido popularmente como “Luiz
Tatu”, mostra seus trabalhos no Legislativo municipal  durante 180
dias de mandato.

Eleito para seu primeiro mandato com 93 votos, o parlamentar é um dos vereadores
que mais vem trabalhando em prol da cidade.

Vigilante nas causas públicas do município nestes seis meses, o vereador, segundo
acessoria, encaminhou110 indicações ao Executivo.

Para ver todas as indicações do vereador e continuar acompanhando seu trabalho,
acesse: Instagram: luiztatu.nogueira ou no Facebook: Luiz Tatu.

Indicações do Vereador  de
Ewbank da Câmara Luiz Tatu
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Havia um  certo irmão que estava com câncer
e que  queria ser curado. Ele era todo ouvidos,
lambendo e absorvendo tudo o que era comparti-
lhado com  ele a respeito da cura. Hoje, ele adora a
Deus na igreja e está completamente curado do
câncer.

Em outra situação havia outro homem que tam-
bém estava sofrendo de câncer. Quando o pastor
entrou em sua casa, o homem estava com a televi-
são ligada. O pastor começou a compartilhar Cris-
to com ele, mas ele não estava nem um pouco inte-
ressado no que estava sendo pregado. Ele conti-
nuou assistindo ao programa de televisão. Era fá-
cil saber então que sua cura era uma causa perdi-
da, porque a fé para a cura vem por ouvir a Palavra
de Deus, não por assistir televisão, ler jornais ou
ouvir sua música favorita.

Não me entenda mal. Eu não sou contra essas
coisas, mas elas não vão te curar. Quando você
está doente, o que você deseja é a cura de Deus
fluindo em seu corpo. Como isso acontece?

Uma das principais maneiras pelas quais isso

Alimente-se de Jesus e
Viva
João 6:57

“Assim como o Pai, que vive, me enviou, e eu vivo pelo Pai,
também quem de mim se alimenta, viverá por mim”.

acontece é quando você lê
a Bíblia, absorvendo tudo em Jesus. Antes que
você perceba, Sua saúde divina flui para o seu cor-
po, expulsando todos os sintomas de dor, e enfer-
midade. Até mesmo o seu desânimo acaba sem es-
forço. Você se sente encorajado, revigorado e sua
escuridão dando lugar à luz. Veja, não há como
você se alimentar de Jesus lendo e ouvindo Sua
Palavra, e ainda assim permanecer o mesmo. Ele
disse: “As palavras que eu falo para vocês são
espírito e são  vida .” (João 6:63).

Meu amigo, Deus quer que Jesus seja alimen-
to para você. Alimentamo-nos de Cristo ao vê-Lo
revelado na Palavra, ao ver e meditar no que o Es-
pírito Santo revela sobre Sua beleza e glória, e Sua
obra consumada no Calvário. É assim que gosta-
mos de Jesus. É como fazer uma boa refeição. E
quando você fizer isso, o próprio Jesus promete
que “quem se alimenta de mim viverá por mim”!

Em Cristo, com amor
Fabrício Ricardo

Junho chegou e a festa junina não poderia fi-
car de fora das aulas remotas na E. E. João Gomes
Velho. Durante todo o mês foi trabalhado de ma-
neira interdisciplinar atividades relacionadas ao
tema junino. A festa junina é uma das comemora-
ções mais esperadas e apreciadas pela comunida-
de escolar, portanto, mesmo que seja pela telinha
do celular ou do computador este tema não pode-
ria ficar de fora das aulas onlines. Uma das tarefas

propostas aos
discentes pela
professora Gabri-
ela de Souza Pu-
glese do 4° ano foi
pedir para que en-
viassem fotos an-
tigas ou atuais
deles vestidos a
caráter para festa
junina. O retorno

Tem casamento na roça?
Tem sim, senhor!!!

não poderia ser
outro, a produção
das vestimentas e
dos adereços foi
certa. Foi postada
no aplicativo do
Conexão Escola,
na sala de aula de
Artes, cada foto
maravilhosa e o
mais importante

foram os relatos dos pais em comentar na atividade
como o filho ficou feliz em se arrumar e posar para
tirar a foto. Também foi notório a satisfação dos
mesmo em enviar as fotos de seu filho. Trabalhar o
tema junino é trabalhar cultura, é trabalhar tradi-
ção, é nos reconhecer nela. E uma festa tão presti-
giada como essa não poderia ficar de fora das nos-
sas aulas.

Por Juliana Werneck Barros

O Musical O Menino Maluquinho será ence-
nado no Diversão em Cena ArcelorMittal, no dia
11 de Julho (domingo), a partir das 16h. Produzido
pela companhia Cyntilante Produções junto ao Gru-
po Real Fantasia, o espetáculo será transmitido ao
vivo pelo canal no Youtube da Fundação Arcelor-
Mittal e página no Facebook do Diversão em Cena.

Com muita acrobacia, a atração narra as aven-
turas e maluquices desse famoso menino de ma-
neira inovadora. A montagem promete encantar os
espectadores, utilizando-se de pernas de pau, pa-
tins, cordas e uma interpretação descontraída.

Considerado o maior programa de formação
de público para teatro infantil no Brasil, o Diversão
em Cena ArcelorMittal é viabilizado por meio das
Leis de Incentivo à Cultura Federal e Estaduais (São
Paulo e Minas Gerais). Ao longo de mais de uma
década, cerca de 500 mil pessoas já conferiram aos
mais de 1,3 mil espetáculos apresentados.

     Em decorrência da pandemia, o programa
adota o modo remoto para apresentação das atra-
ções de maneira segura. Seguindo todos os proto-
colos sanitários preconizados pela Organização
Mundial de Saúde (OMS). O Diversão em Cena
não abre mão do seu objetivo: contribuir para a
democratização da cultura e oferecer uma progra-
mação regular de qualidade.

“O Menino Maluquinho” promete
muita alegria no Diversão em Cena

ArcelorMittal
Famoso personagem criado por Ziraldo sobe ao palco do Diversão em Cena, no

dia 11 de julho (domingo)

SERVIÇO | DIVERSÃO EM CENA ARCELOR-
MITTAL

“O Menino Maluquinho”
Data: 11 de Julho – Domingo
Horário: 16h
FICHA TÉCNICA
Texto: Ziraldo
Direção: Fernando Linares
Trilha sonora: Sílvio Assis
Produção: Cyntilante Produções e Grupo Real

Fantasia
Cenário: Cynthia Bustamante
Figurino: Ricca
Iluminação: Fernando Linares
Elenco: Alex Alves, Daniela Cassimiro, Elton

Monteiro, Jai Baptista, Maria Tereza, Plínio Rua,
Sheyla Barroso

O icônico herói He-Man, que marcou a infância
de um grande público nos anos 1980, vai ganhar
uma nova série que chega a Netflix no próximo dia
23 de julho. A primeira parte da “Masters of the
Universe: Revelation” terá cinco episódios e
retomará a história dos personagens do ponto onde
parou. Celebrando o retorno, a Mattel também
prepara o relançamento especial dos bonecos
inspirados nos personagens da animação.

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio
Exterior, Colunista, Professor da Língua Inglesa,
Fotógrafo e Cinéfilo). WhatsApp 32 99118-2024

He-Man ganha nova série
na Netflix e relançamento

de brinquedos

Rua Antônio Ladeira , número 95 , Santos Dumont - MG
*Atendimento Presencial em Santos Dumont somente sexta-feira e sábado
*Atendimento Online segundas e  terças.

E. E. João Gomes Velho vem se destacando nos

Estudos Remotos

A conceituada empresária Alyne Mendes
comemorou mais um ano de vida no
último dia 04. Alyne é diretora do Brechó
Boutique Novo di Novo, um sonho
almejado da fundadora que iniciou em
2016 e com muita garra, determinação e
com vários obstáculos hoje construiu uma
clientela fiel que tem o seu brechó como
uma extensão do seu guarda roupa. Alyne
tem como máxima a frase: Moda é oferta,
estilo é escolha!
Parabenizamos pela passagem da data,
desejamos muita saúde, paz, sucesso,
grandes realizações e infinitas bênçãos de
Deus.

Festejando
idade nova
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Fone: (32) 3251-3151
Rua 15 de Fevereiro, 1530

                                  Bairro São Sebastião - Santos Dumont - MG

Rua Agenor Saturnino de Carvalho, 171 Bairro São Sebastião da Barra - Tel: 3251-3813

Aniversariantes do mês de julho 2021
Celeste / Viplam

 01- Alexandre José da S. Azevedo
02-Roberta Barra Carvalho Silva

15-Jose Maria do Nascimento
18-Marcos Antonio da S. Azevedo

27-Junior Cesar dos Reis

Ponto de Vista
Amarildo Paticcié

E quem trocou de idade no dia 03 de julho
foi Carmem Lúcia Rafael Couri. Devido à pan-
demia não houve comemoração da data, a ani-
versariante recebeu mensagens virtuais de fa-
miliares e amigos expressando o carinho e fe-
licitando-a pela passagem da data. Desejamos
muita saúde, paz, alegrias e infinitas bênçãos
de Deus, nosso fraternal abraço.

Trocando de
idade

Santos Dumont faz divisa territorial com quais
cidades? Mesmo para os que já conhecem toda a
nossa vizinhança, convidamos pra nos seguir nes-
sa série... Na parte Sul um de nossos vizinhos é o
município do Piau. E é por ele que começamos mais
uma expedição pelas estradas de Dumont. Afinal,
não existe muro separando essa vizinhança... E você
pode ser de cá, circulando por lá, sem ser cons-
trangido. Uma Raridade em muitas vizinhanças
desse mundo! O Piau conserva antigas fazendas e
opulentas construções históricas, como a belíssi-
ma Igreja Matriz de Piau, que possui arquitetura
no estilo barroco colonial. O Município faz parte
do Circuito Turístico Caminhos Verdes de Minas.
Sua população estimada para 2015 seria de apenas
2.868 habitantes. Os moradores de Piau são co-
nhecidos pelo nome piauense e são muito acolhe-
dores. O nome da cidade tem origem na fartura
dessa espécie de peixe, que havia ali por séculos.
Já o Rio Piau é o Rio Pinho sandumonense abaste-
cido por muitas outras nascentes e seguindo seu
curso para encontrar-se com o rio Pomba.

HISTÓRIA: O Distrito de Piau foi desmembra-
do do município de Barbacena, em 1841, e anexado
ao de São Manuel do Rio Pomba. A Emancipação
de Piau deu-se por força da Lei n° 1.039 de 12 de
dezembro de 1953, por ato do governador Exmo.

VIZINHOS DE DUMONT
RARIDADES DO PIAU

Sr. Dr. Juscelino Kubitschek de Oliveira, sendo o
território desmembrado do Município de Rio Novo.
Já em 1954, o governador JK iria inaugurar a Central
Hidrelétrica do Piau.

Colado em Dumont, a cidade costuma ter clima
mais quente. Um dos motivos é sua altitude: 462 m,
enquanto Dumont fica a 862 m, tendo favorável a
brisa da Mantiqueira. O Piau pode ser considerado
pequeno, quanto à área: 191,378 km2, Dumont: 605
km2.

O principal produto da cidade deu origem a um
de seus mais tradicionais festejos: A Festa da Ba-
nana, o que não ocorreu esse ano, devido a Pande-
mia.

O Piau é uma cidade formada por bonitas en-
costas e vales. Nosso roteiro foi todo por estradas
de chão, num total de 75 km rodados. Retornando
para Dumont, num belo fim de tarde, registramos
um desses belos vales com direito a Lua crescente
ao fundo. Realmente, conhecer os vizinhos de nos-
sa cidade pode ser também uma boa atividade, com
direito a curtir suas raridades...

Próxima visita: Raridades da vizinha
Tabuleiro.

                                               Amarildo Paticcié
                                          paticciea@gmail.com

REFLEXÃO

Um dos textos mais
famosos da Bíblia, sem
dúvida, é o Salmo 23.
Nele encontramos pala-

vras magníficas de consolo que nos mostram o
cuidado do Pastor Supremo pela vida de Suas ove-
lhas. Esse Pastor é identificado logo no inicio como
o SENHOR, ou seja, o Todo Poderoso criador e
sustentador de tudo que existe. Ele é quem pasto-
reia a ovelha do salmo.

Alguns têm feito desse Salmo uma base para
pregações de prosperidade financeira ou de exi-
gências para com Deus de uma vida “abundante”.
O principal argumento é que ”O SENHOR é meu
pastor e nada me faltará”, ou seja, se Deus é o
meu pastor, e ele diz que nada faltará, então, logo,
posso exigir essa “promessa” de Deus em minha
vida. Assim, não devo passar necessidade de nada,
devo ser levado a ”pastagens verdejantes e águas
de descanso”.

O verso está correto, o olhar humano cheio de
desejos é que não. Nada me faltará? Sim, não me
faltará nada daquilo que o Pastor, Jesus Cristo, achar
que preciso como “ovelha”. O texto não afirma que
a vida da ovelha será um “mar de rosas” de abun-
dância financeira, mas que a vida da ovelha estará
sendo cuidada pelo Pastor apesar de qualquer coi-
sa, de qualquer circunstância.

Assim, posso afirmar sem medo que não falta-
rão águas de descanso e boas pastagens, mas tam-
bém não faltarão pastagens ruins. Não me faltarão

O SENHOR é o meu pastor, nada me faltará. 2. Deitar-me faz
em verdes pastos, guia-me mansamente a águas tranqüilas.

Salmo 23:1-2
as lutas, as dificuldades, as dores e os momentos
tristes, mas também não me faltarão os momentos
alegres, de riso, de descanso, de prosperidade e de
paz. Não me faltará o choro e nem a alegria. Não me
faltará a saúde, mas posso enfrentar o ”vale da
sombra da morte” com a certeza que Ele está comi-
go. ( Ainda que eu andasse pelo vale da sombra
da morte, não temeria mal algum, porque tu estás
comigo).

Certamente, nada me faltará, mas preste aten-
ção! Nada daquilo que Jesus Cristo, o Pastor deter-
minar como bom e necessário pra mim faltará. Tudo
segundo a vontade do Pai (Deus).

Porém, naquelas coisas mais difíceis, doloro-
sas e não tão prazerosas, Jesus Cristo, o Pastor, o
Todo Poderoso, estará comigo e me guiará de for-
ma que finalmente eu seja uma ovelha conforme
Ele deseja. O meu desafio como ovelha é continuar
firmemente focado em meu Pastor e andando se-
gundo a Sua vontade.

Nunca se precisou tanto de Deus como nos
dias atuais. Hoje em dia é difícil viver sem a chama
da fé, para mantermos o ânimo nas lutas naturais
da vida. Quando tomamos consciência disso e pas-
samos a viver a vida sabendo que o Senhor é o
nosso Pastor, pode vir o cenário que for, eu conti-
nuarei crendo que a bondade e a misericórdia me
seguirão todos os dias da minha vida!  Você crê
nesta Palavra?

Deus abençoe a sua vida e a sua família!
Pastora Vilma

Encontro com Deus

A Igreja Católica foi fun-
dada por Nosso senhor Je-

sus Cristo. Ele deixou aos Apóstolos a responsabi-
lidade de expandir a mensagem do Reino de Deus.
Vimos, na semana passada, o lindo testemunho de
São Pedro, o primeiro Papa e São Paulo o primeiro
grande Missionário da Igreja de Deus, Apóstolo
das Nações e fundador de Paróquias por todo o
mundo, à sua época.

Tanto São Pedro como São Paulo foram marti-
rizados. Como Cristo derramaram seus sangues.
Eles testemunharam a fé em Nosso Senhor Jesus
Cristo até o extremo: a morte. Seus exemplos de fé,
seus sangues derramados na terra, suscitam pai-
xão pelo seguimento de Jesus Cristo. Hoje vou fa-
lar de um monge: São Bento Abade.  Abade vem de
“Abbá”, que significa pai. Aliás, São Bento é o pai
do monarquismo ocidental. São Bento nasceu em
Núrcia, próximo de Roma, em 480, numa nobre famí-
lia que o enviou para estudar na Cidade Eterna, no
período de decadência do Império.

Insatisfeito com a “decadência – também mo-
ral e espiritual –, o jovem Bento abandonou todos
os projetos humanos para se retirar nas montanhas
da Úmbria, onde dedicou-se à vida de oração, me-
ditação e aos diversos exercícios para a santidade.
Depois de três anos numa retirada gruta, passou a
atrair outros que se tornaram discípulos de Cristo
pelos passos traçados por ele, que buscou, nas

As palavras nos emocionam, mas os
exemplos nos arrastam

Regras de São Pacômio e de São Basílio, uma ma-
neira ocidental e romana de vida monástica. Foi
assim que nasceu o famoso mosteiro de Monte
Cassino” (Cf. Site Canção Nova).

São Bento foi um monge extraordinário. Em
pouco tempo fundou doze mosteiros. Antes dele,
os monges viviam como eremitas, isolados, sozi-
nhos. Ele organizou a vida monástica comunitária
e os mosteiros começaram a florescer. Todos eles
seguiam a famosa Regra.  Era um homem inteligen-
te que amava as letras, a organização, o conheci-
mento e a oração. Era tão profundo os seus conhe-
cimentos, que seus morteiros eram fontes de espi-
ritualidade e de estudos. Assim, as famílias nobres
de Roma começaram a mandar seus filhos para es-
tudarem nos mosteiros fundados por São Bento.

São Bento era uma homem de profunda comu-
nhão com Deus. Conta-se que “chegaram ao cú-
mulo de tentarem matá-lo com veneno, mas, aben-
çoando a taça de vinho envenenada, como fazia
com todos os alimentos que comia, ela se quebrou”.
Aliás, dizem que ao se quebrar a taça, uma cobra
saiu de dentro dela. Eis a razão pela qual os lavra-
dores quando vão para a lavoura ou trabalhos nos
pastos e campos clamarem a intercessão de São
Bento contra as cobras venenosas e contra os ini-
migos humanos.

São Bento, rogai por nós!
Pe. Antonio Camilo de Paiva



Jornal do Povo11 de julho de 2021 Página 06

21ª (vigésima primeira) reu-
nião ordinária da Câmara Munici-
pal de Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa cor-
respondente a 15ª (décima quin-
ta) legislatura do ano de 2021-
2024. Realizada no dia 16 de ju-
nho de 2021, às 10h00min, reuniu-
se no Plenário Vereador Antônio
Ribeiro Mendes, localizado na
sede do Poder Legislativo Muni-
cipal, sob a presidência do verea-
dor Sr. Ronaldo Joaquim de Oli-
veira, Vice – Presidente: Luiz Car-
los Nogueira, secretariado pelo
vereador Sr. Mauro Henrique Oli-
veira Mendes e os vereadores;
Aparecida Rosely Ribeiro, Elizete
Maria de Souza, Érica Luzia Men-
des, Samuel José Antônio Ferrei-
ra, Raimundo Luiz Pereira e José
Sabino de Oliveira.

Proposições Legislativas
(Aprovadas):

PROJETO DE LEI COMPLE-
MENTAR N.º 01 de 23 de março
de 2021.

Autoria: Executivo Municipal
de Ewbank da Câmara – MG.

Que “Extingue o cargo de
Coordenador Municipal de Farmá-
cia, Epidemiologia e Vigilância Sa-
nitária, cria os cargos de Asses-
sor Administrativo de Suprimen-
tos e Assessor Administrativo de
Planejamento, todos no âmbito da
Secretaria Municipal de Saúde e
Assistência Social, e dá outras
providências.”

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº
013/2021

A Câmara Municipal de Ew-
bank da Câmara, por intermédio
da Vereadora abaixo assinada,
com amparo no artigo 139 do Re-
gimento Interno desta Casa de
Leis, apresenta MOÇÃO DE
APLAUSOS, com entrega de Cer-
tificado do Poder Legislativo, ao
Prefeito e Funcionários: JOSÉ
MARIA NOVATO; ALEX FER-
REIRA DE SOUZA; ALESSAN-
DRA MARTINS MARQUES;
EVANDRO APARECIDO FER-
NANDES e ULISSES VASCON-
CELOS MENDES DE SOUZA.

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 193/2021 – Au-

toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, estude a possibilidade de
colocação de uma antena de in-
ternet popular para os moradores
da Colônia de São Firmino.

Indicação nº 194/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, estude a possibilidade de
uma parceria pública/privada com
a Academia da cidade para aces-
so aos alunos da Escolinha de Fu-
tebol.

Indicação nº 195/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, estude a possibilidade de
doação do imóvel público onde é
sediada a Fábrica de Arames ao
seu proprietário Sr. Rodrigo.

Indicação nº 196/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, disponibilize um veículo
para atender as necessidades do
Conselho Tutelar.

Indicação nº 197/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie um Médico
Oftalmologista para atendimento
a Ewbank da Câmara e comunida-
de da Colônia de São Firmino.

Indicação nº 198/2021 – Au-

ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE
EWBANK DA CÂMARA-MG

toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a manutenção
da estrada na subida da Fábrica
de Papel, bem como providencie
a colocação de uma manilha nas
duas pontes no sentido da Colô-
nia de São Firmino.

Indicação nº 199/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a inclusão
das gestantes no grupo prioritá-
rio de vacinação contra a COVID-
19 em nosso Município.

Indicação nº 200/2021 – Au-
toria: Vereador Samuel José An-
tônio Ferreira: Que a Administra-
ção Municipal, providencie a ime-
diata inclusão dos atendentes de
farmácia como grupo prioritário da
vacinação contra a COVID-19.

Indicação nº 201/2021 – Au-
toria: Vereador Samuel José An-
tônio Ferreira: Que a Administra-
ção Municipal, providencie a
construção de uma praça de lazer
com brinquedos para as crianças
de nossa cidade.

Indicação nº 202/2021 – Au-
toria: Vereador Raimundo Luiz Pe-
reira: Que a Administração Muni-
cipal, providencie a colocação de
um dreno nas proximidades da
mina situada nas terras do antigo
Campo do Limeira.

Indicação nº 203/2021 – Au-
toria: Vereador Raimundo Luiz Pe-
reira: Que a Administração Muni-
cipal, providencie a troca de uma
manilha localizada no Morro da
Usina próximo à sede da Fábrica
de Papel.

Indicação nº 204/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, diante da possibilidade de
extensão de rede elétrica em nos-
sa cidade através em empréstimo
junto ao BDMG, requer-se ao Exe-
cutivo a inclusão da Rua Ibraim
Bittar Sobrinho com colocação de
postes com luminária.

    Indicação nº 205/2021 –
Autoria: Vereador Mauro Henri-
que Oliveira Mendes: Que a Ad-
ministração Municipal, providen-
cie urgentemente a recuperação e
manutenção da rede de esgoto do
Campo do Juventus na Colônia
de São Firmino.

Indicação nº 206/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a cons-
trução de uma Praça Municipal
com brinquedos para as crian-
ças no Centro de Ewbank da
Câmara e Comunidade da Colô-
nia.

Felicitações
A Câmara Municipal de Ew-

bank da Câmara parabeniza a Srta.
Vereadora Érica Luzia de Souza,
que completou mais um ano de
vida no dia 14 de junho de 2021.
Desejamos que a vida continue
sorrindo e presenteando você
com as melhores graças, com mui-
to amor, com muita saúde, amiza-
de e felicidades.

Que Deus possa continuar
iluminando sua vida, mostrando
os melhores caminhos e realizan-
do todos os seus sonhos e que
você possa celebrar a vida hoje e
sempre.

22ª (vigésima segunda) reu-
nião ordinária da Câmara Munici-
pal de Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa cor-
respondente a 15ª (décima quin-
ta) legislatura do ano de 2021-
2024. Realizada no dia 23 de ju-
nho de 2021, às 10h00min, reuniu-
se no Plenário Vereador Antônio
Ribeiro Mendes, localizado na
sede do Poder Legislativo Muni-
cipal, sob a presidência do verea-
dor Sr. Ronaldo Joaquim de Oli-
veira, vice-presidente: Luiz Carlos
Nogueira, secretariado pelo vere-
ador Sr. Mauro Henrique Oliveira
Mendes e os vereadores; Apare-
cida Rosely Ribeiro, Elizete Maria
de Souza, Érica Luzia Mendes,
Samuel José Antônio Ferreira,
Raimundo Luiz Pereira e José Sa-
bino de Oliveira.

Proposições Legislativas
(Aprovadas):

PROJETO DE LEI Nº. 012 de
26 de maio de 2021.

Autoria: Executivo Municipal
de Ewbank da Câmara – MG.

“Autoriza a abertura de Cré-
dito Especial no valor de R$
3.720,00 e dá outras providênci-
as.”

PROJETO DE LEI Nº. 013 de
26 de maio de 2021.

Autoria: Executivo Municipal
de Ewbank da Câmara – MG.

“Autoriza a abertura de Cré-
dito Especial no valor de R$
10.324,23 e dá outras providên-
cias.”

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº
014/2021 – Autoria: Vereadora
Érica Luzia Mendes

A Câmara Municipal de Ew-
bank da Câmara, por intermédio
da vereadora abaixo assinada,
com amparo no artigo 139 do
Regimento Interno desta Casa de
Leis, apresenta MOÇÃO DE
APLAUSOS, com entrega de Cer-
tificado do Poder Legislativo, a
CAMILA DE SOUZA LOPES.

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº
015/2021 – Autoria: Vereadora
Elizete Maria de Souza

A Câmara Municipal de Ew-
bank da Câmara, por intermédio
da vereadora abaixo assinada,
com amparo no artigo 139 do
Regimento Interno desta Casa de
Leis, apresenta MOÇÃO DE
APLAUSOS, com entrega de Cer-
tificado do Poder Legislativo, a
EQUIPE DA ESCOLA MUNICI-
PAL HERCÍLIA SILVA DE
MELO e a SME.

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 207/2021 –

Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, estude a possibilida-
de de criação de um Curso Popu-
lar online para preparação dos ci-
dadãos para Processos Seletivos
como: Enem, Pism, Concursos
Públicos entre outros.

Indicação nº 208/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, após a reforma da qua-
dra poliesportiva, e a vacinação
em estágio mais avançado, possa
providenciar o retorno das ativi-
dades das Oficinas de Lazer e cul-
tura juntamente com o CRAS.

Indicação nº 209/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a limpeza
e arrumação da barragem, para a
criação de um Parque Municipal
com trilhas, acampamentos, lojas

e reserva ambiental na barragem
como por exemplo o Parque Esta-
dual de Ibitipoca.

Indicação nº 210/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, estude a possibilida-
de de construção de um local para
realização de eventos fechados,
como teatro, cinema, apresenta-
ções de dança.

Indicação nº 211/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a criação
do Projeto de “Bolsa Esporte”
para os atletas que se destacarem
esportivamente em nossa cidade.

           Indicação nº 212/
2021 – Autoria: Vereador Luiz
Carlos Nogueira: Que a Admi-
nistração Municipal, providencie
o reparo nos reservatórios de
abastecimento de água da grota.

  Indicação nº 213/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, estude a possibilida-
de de criação de curso para dou-
lagem em nosso Município.

Indicação nº 214/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, estude a possibilida-
de de auferir recursos para a aqui-
sição de um terreno para doação
de lotes para a população em vul-
nerabilidade social da Colônia de
São Firmino.

Indicação nº 215/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, estude a possibilida-
de de adquirir de uma nova balsa
para o translado da população e
moradores

Indicação nº 216/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, estude a possibilida-
de de criação de um Mini Distrito
industrial em Ewbank da Câmara,
bem como crie incentivos para
instalações de empresa em nossa
cidade.

Indicação nº 217/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a constru-
ção de uma nova ETA (estação
de tratamento de água) na Grota
de Pedra.

Indicação nº 218/2021 –
Autoria: Vereador Raimundo
Luiz Pereira: Que a Administra-
ção Municipal, providencie a ma-
nutenção do guarda corpo da
ponte na chegada da Colônia de
São Firmino em frente ao Sítio das
Palmeiras.

Indicação nº 219/2021 –
Autoria: Vereador Raimundo
Luiz Pereira: Que a Administra-
ção Municipal, providencie a ma-
nutenção e reparo dos bloquetes
na Rua Florinda de Paula Noguei-
ra mais precisamente em frente à
residência do Antônio Turco.

Indicação nº 220/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, diante da alta nos ca-
sos de contaminação pela COVID-
19 em nossa cidade, requeremos
urgentemente a adoção, via De-
creto Municipal, de novas medi-
das restritivas de circulação de
pessoas e distanciamento social,
bem como o cancelamento mo-
mentâneo de atividades esporti-
vas como: Futebol.

Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara

23ª (vigésima terceira) reunião
ordinária da Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara, da 1ª (primeira)
sessão Legislativa corresponden-
te a 15ª (décima quinta) legislatura
do ano de 2021-2024. Realizada no
dia 30 de junho de 2021, às
10h00min, reuniu-se no Plenário
Vereador Antônio Ribeiro Mendes,
localizado na sede do Poder Legis-
lativo Municipal, sob a presidência
do vereador Sr. Ronaldo Joaquim
de Oliveira, Vice – Presidente: Luiz
Carlos Nogueira, secretariado pelo
vereador Sr. Mauro Henrique Oli-
veira Mendes e os vereadores;
Aparecida Rosely Ribeiro, Elizete
Maria de Souza, Érica Luzia Men-
des, Samuel José Antônio Ferreira,
Raimundo Luiz Pereira e José Sabi-
no de Oliveira.

Proposições Legislativas
(Aprovadas):

Requerimento nº 03 Autoria:
Vereador Mauro Henrique Olivei-
ra Mendes: O Vereador que abaixo
subscreve vem através deste re-
querer a Presidente da Câmara
Municipal de Ewbank da Câmara,
depois de ouvido o Plenário, cum-
prindo suas atribuições de fiscali-
zação conferidas ao Legislativo
Municipal, solicitar ao Prefeito
Municipal, diante da resposta ao
Requerimento n.º 002/2021, que
envie a este Legislativo

as seguintes informações:
I – Quem são os titulares do

Direito de Uso Real dos imóveis,
matrícula nº 13.386; matrícula nº
13.387 e matrícula nº 13.384?

II – Como não houve realiza-
ção de Licitações, como ocorreu a
Cessão aos possuidores?

III – Existe Lei Municipal que
autoriza a Cessão de Uso desses
imóveis

 PROJETO DE LEI Nº 014 de
01 de junho de 2021 Que “Autori-
za o Município de Ewbank da Câ-
mara - MG a contratar com Banco
de Desenvolvimento de Minas Ge-
rais S/A – BDMG, operações de
crédito com outorga de garantia e
dá outras providências.”
(350.000,00)

 PROJETO DE LEI Nº 015 de
01 de junho de 2021, Que “Autori-
za o Município de Ewbank da Câ-
mara - MG a contratar com Banco
de Desenvolvimento de Minas Ge-
rais S/A – BDMG, operações de
crédito com outorga de garantia e
dá outras providências.”
(650.000,00)

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 221/2021 – Au-

toria: Vereador Luiz Carlos Noguei-
ra: Que a Administração Municipal,
estude a possibilidade de criação
de um programa denominado “Vi-
ver Melhor ‘’ com acompanhamen-
to de médicos especialistas e pro-
fissionais de outras áreas, direcio-
nado a pacientes em tratamento em
nosso município.

Indicação nº222/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, manter seu estoque de me-
dicamentos essenciais atualizados
de acordo com o Rename 2020 e
outros medicamentos que atendam
às necessidades da população.

Indicação nº223/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a construção
de uma Creche Escola para atendi-
mento das crianças no Município.

Indicação nº224/2021 – Auto-
ria: Vereador Luiz Carlos Noguei-
ra: Que a Administração Municipal,
estude a possibilidade de criação
de um conselho para reorganizar as
orientações e criar um Plano Peda-
gógico Municipal

Indicação nº225/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a criação de
uma Biblioteca Digital.

Indicação nº226/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a reforma do
Parque Aquático com construção
de uma cobertura para a piscina e
a colocação de um aquecedor na
mesma.

Indicação nº227/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, estude a possibilidade de
criação de um centro para depen-
dentes químicos de álcool e dro-
gas.

Indicação nº228/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, crie mecanismos para atu-
alização dos Servidores Públicos
Municipais como: palestras, espe-
cializações, cursos etc.

Indicação nº229/2021 – Auto-
ria: Vereador Luiz Carlos Noguei-
ra: Que a Administração Municipal,
disponibilize diariamente todos os
dados de recebimento e aplicação
das Vacinas contra a COVID-19,
bem como um calendário de vaci-
nação diário para acompanhamen-
to da população.

Indicação nº230/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie semanalmen-
te a coleta de lixo na zona rural.

Indicação nº231/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a poda de
duas árvores localizadas na Ave-
nida do Contorno próxima ao nú-
mero 46 na Colônia de São Firmi-
no.

Indicação nº232/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie o conserto do
Muro da Casa de n.º 07 na estra-
da da Colônia de São Firmino, já
que a mesma foi danificada pelo
Empreiteiro que executou esta
Obra Pública.

Indicação nº233/2021 – Au-
toria: Vereador Luiz Carlos No-
gueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a substitui-
ção de lâmpadas queimadas de
02(dois) postes na Estrada senti-
do Grota da Pedra.

Indicação nº234/2021 – Au-
toria: Vereador Raimundo Luiz Pe-
reira: Que a Administração Muni-
cipal, providencie a limpeza de
uma valeta localizada no final da
Rua A na Colônia de São Firmi-
no.

Redação Final
PROJETO DE LEI COM-

PLEMENTAR 01/2021 DE 23
DE MARÇO DE 2021. “Extingue
o cargo de Coordenador Munici-
pal de Farmácia, Epidemiologia
e Vigilância Sanitária, cria os car-
gos de Assessor Administrativos de
Suprimentos e Assessor Adminis-
trativo de Planejamento, todos no
âmbito da Secretaria Municipal
de Saúde e Assistência Social, e
dá outras providências”. Aprova-
da

PROJETO DE LEI Nº 012, 27
DE MAIO DE 2021. Que “Autoriza
a abertura de Crédito Especial no
valor de R$ 3.720,00 e dá outras pro-
vidências.” Aprovada

PROJETO DE LEI Nº 013, DE
27 DE MAIO 2021. Que “Autoriza
a abertura de Crédito Especial no
valor de R$ 10.324,23 e dá outras
providências.” Aprovada

PROJETO DE LEI Nº 014 DE
01 DE JUNHO DE 2021.  Que “Au-
toriza o Município de Ewbank da
Câmara - MG a contratar com Ban-
co de Desenvolvimento de Minas
Gerais S/A – BDMG, operações de
crédito com outorga de garantia e
dá outras providências.”
(350.000,00).Aprovada

 PROJETO DE LEI Nº 015 DE
01 DE JUNHO DE 2021.  Que “Au-
toriza o Município de Ewbank da



11 de julho de 2021 Jornal do Povo Página 07

Dentre vários talentos desconhecidos em
nossa cidade o destaque dessa semana vai para
Jamile Dias de Oliveira. Jamile tem 17 anos, está
cursando o terceiro ano do ensino médio no Poli-
valente, é uma menina linda e muito carismática e
tem o dom do desenho e pintura como podemos
ver nas fotos da matéria. Vale ressaltar que o ami-
go e também talento em nossa cidade Alan Rin-
ner, atleta, trouxe até nós Jamile para que a mes-
ma fosse também reconhecida por toda socieda-
de sandumonense como ele é. Muito importante
que todos os talentos de nossa cidade se reco-
nheçam, se admirem e se ajudem pois  isso trás
força para todos. Os pais de Jamile,  Maria José
Dias e João Batista de Oliveira não escondem o
orgulho que tem da filha.

É isso aí, Jamile, continue se dedicando ao
que você gosta e terá sucesso e reconhecimento
de todos.

Nós do Jornal do Povo te parabenizamos por
seu talento e desejamos muito sucesso para que
você conquiste  seus objetivos através desse dom
maravilhoso que Deus te deu.

Lourice Carvalho

Talento sandumonense

Pouco tempo para conversas
on-line com os amigos; pouco tem-
po para ‘hora do almoço’; pouco
tempo para conversas ‘olho no
olho’ com as pessoas que amamos.
Muito tempo para trabalhar, muita
coisa pra fazer. (Não posso parar!)
Pensamentos que aceleram; muito

trabalho para pouco tempo. É o que nós chama-
mos de “correria” dos tempos modernos.

Acordo às 6h da manhã olho o celular, faço o
primeiro post do dia. Às 7h reunião on-line; tomo
um iogurte com frutas, em um café da manhã apres-
sado durante uma call. Visualizo um problema que
chega no WhatsApp. Olho um meme, edito um ví-
deo, finalizo um texto. Respondo um amigo, resol-
vo mais um problema do trabalho; confirmo o “fei-
to” em uma tarefa; ignoro uma conversa paralela,
penso “depois eu respondo”! Mas a verdade é
que aquele “depois” ficará para a próxima semana,
próximo mês ou novo ano, afinal, parece estar “tudo
bem” não finalizar conversas no “novo normal”.

Respondo mais um e-mail e opa: hora do almo-
ço! Como rapidamente, afinal, o trabalho continua!
Higienizo a louça e volto para o computador; por
um instante, me distraio, então, começo a sentir
culpa pela pausa.

Mas lamentar também leva tempo, então bora
trabalhar! Respondo outro e-mail, programo um
post, conserto um texto e aprovo uma arte. Com a
cabeça a mil, visualizo as horas no relógio: está

Vivendo ou existindo?
tarde! Tomo um banho, fecho os olhos, penso so-
bre o dia que passou, em como seria bom viajar;
saio do chuveiro e vou para cama tentar dormir.
Mas o trabalho não está com sono, recebo uma
mensagem do escritório e ao responder, caio na
real: o “on-line” é o novo “disponível”. Trabalha-
mos 24 horas por dia no tal do “novo normal”.

Para muitas pessoas, o home office virou uma
jornada intensa: além dos ofícios comuns no com-
putador, é momento para cuidar da casa, da família,
da saúde e manter contato com os amigos. É um
grande desafio, é tentar manter o equilíbrio estan-
do na corda bamba. É agradecer pela saúde, mas ao
mesmo tempo sentir um vazio ao pensar: será que
eu estou vivendo ou apenas existindo?

Certo dia, li a frase: “Viver é arriscar tudo. Caso
contrário, você é apenas um pedaço inerte de mo-
léculas à deriva, caminhando para onde o universo
te sopra.” (Rick&Morty). Pensei bastante sobre o
cenário atual: áudios acelerados no WhatsApp,
vídeos cada vez mais curtos nas mídias sociais.
Refleti: provavelmente, aceleramos as tecnologias
para combinar com nossos pensamentos. Por isso,
o texto de hoje é para te lembrar de desacelerar!
Pausas não são perdas, são ganhos! DESACELE-
RE! Que na sua vida você possa fazer pausas e que
nas suas pausas exista muita alegria e vida!

Nayara Ribeiro, jornalista (UFJF), autora do
manifesto #seenxerga e influenciadora no @gen-
tilsincera, perfil com mais de 300 mil seguidores
no Instagram.

Já parou para pensar no que você emana? A
forma como se incide no outro fala muito o sobre
nós, reflete diretamente o nosso inteiror. Nossas
opiniões, nossos desejos ocultos, nosso subcons-
ciente fica explicitamente entregue nas nossas
ações e nas trocas que temos com o exterior. As
vezes estranhamos muito a forma com que o outro
nos vê e descreve, muitas vezes isso nos implica
uma postura de negação e ataque quando se trata
de comportamentos tóxicos e incoerentes, geral-
mente as atitudes que reprovamos no outro é algo
a ser trabalhado em nós, é reflexo do que temos
dificuldade de aceitar em nós mesmos, a primeiro
momento não é perceptível e confortável. A forma
com que afetamos os outros deve receber uma aten-
ção especial contínua, precisa ser observada, en-
tendida e consequentemente melhorada, isso aju-

Como você afeta os
outros?

da no processo de autoco-
nhecimento, nos libera de
traumas, melhora nossa
convivência, amplia nosso entendimento, quebra
preconceitos e facilita a aceitação de um modo ge-
ral. A partilha da companhia nos faz aprender com
quem convivemos, e de certa forma vamos absor-
vendo jeitos, manias e comportamentos, pensamen-
tos, pois a troca existe o tempo todo, apartir daí
todos os dias deixamos uma semente plantada em
alguém e regamos as que são deixadas em nós.
Manter o solo fértil é crucial pra das bons frutos e
boas sementes.

Coluna por Marina Candido
Acadêmica de jornalismo

Contato: marinamcandido692@gmail.com

Câmara - MG a contratar com Banco de Desenvolvi-
mento de Minas Gerais S/A – BDMG, operações de
crédito com outorga de garantia e dá outras provi-
dências.” (650.000,00). Aprovada

Mensagem de pesar aos Ewbanquenses.
A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara na

pessoa de seu Presidente Ronaldo Joaquim de Oli-
veira manifesta a sua consternação pelas perdas irre-
paráveis que tivemos em nossa cidade. Os nossos
mais sinceros pêsames para todos os familiares que
estão sofrendo pela perda do seu ente querido. Que
estas palavras possam servir de algum conforto a
todos vocês em hora tão terrível.

Saibam que os nossos pensamentos estão com
todos vocês e da mesma forma a nossa total
disponibilidade. Tenham muita força! Quem partiu foi
muito amado e para sempre será lembrado por quem
ficou e deixaram eternas saudades.

Nestes dias de tanta tristeza e consternação,
oramos para que Deus lhes dê forças para lidar com
este momento tão difícil, sabedoria e coragem para
seguir em frente. A vida é o bem mais valioso que
temos, e mesmo diante da morte precisamos nos manter
firmes em honra e memória dos que se foram.

Que Deus ilumine a todos nós e a nossa
cidade.

A Legião da Boa Vontade (LBV) solicita doa-
ções para intensificar as ações emergenciais que
vem prestando a milhares de famílias em situação
de vulnerabilidade social e em risco alimentar afe-
tadas fortemente pela pandemia do novo corona-
vírus.

Por meio da Campanha SOS Calamidades de
enfretamento à Covid-19, a LBV vem entregando
cestas de alimentos não perecíveis e kits de higi-
ene e de limpeza em dezenas de cidades brasilei-
ras.

As doações para a campanha podem ser fei-
tas no site www.lbv.org.br ou por transferência
bancária via PIX, pelo e-mail: pix@lbv.org.br.

LBV precisa de doações para
continuar prestando atendimento a

famílias mais vulneráveis
O resultado das ações realizadas pode ser con-

ferido no endereço @LBVBrasil no Instagram e
no Facebook.

Dow está mais uma vez no
ranking GPTW das melhores
empresas para as mulheres

trabalharem no Brasil
Companhia ficou em 17º lugar entre as 35 empresas de grande

porte

Pelo segundo ano consecutivo, a Dow está
entre as organizações certificadas pelo ranking
GPTW (Great Place to Work) como uma das
“Melhores Empresas para a Mulher Trabalhar” no
Brasil.

A empresa ocupou a 17ª posição entre as 35
companhias de grande porte que foram
reconhecidas por desenvolverem as melhores
práticas para a valorização da mulher no mercado
de trabalho.

A certificação se soma a outra conquista
recente da empresa em práticas de inclusão e
equidade, já que a Dow foi condecorada com o
troféu da Categoria Ouro na 4ª edição do Prêmio
WEPs Brasil – Empresas Empoderando Mulheres
– premiação reconhecida pela ONU Mulheres. Em
2021, a Dow completa dez anos como signatária
global dos Princípios para o Empoderamento da
Mulher na Sociedade.

Empoderamento feminino e busca por
equidade

Uma das indústrias pioneiras na abordagem
corporativa das questões de Inclusão, Diversidade
e Equidade, a Dow investe, há mais de 30 anos, em
iniciativas que pretendem dar espaço e voz ativa
às mulheres. Por meio do WIN (Women Inclusion
Network), grupo de afinidade que se dedica a
questões relacionadas ao empoderamento feminino
e à equidade de gênero, a Dow promove ações de
estímulo à liderança feminina, trabalha iniciativas
de combate à discriminação contra mulheres e

organiza debates para entender os desafios que as
mulheres ainda enfrentam no ambiente de trabalho.

Foi, aliás, a partir de uma sugestão que chegou
por meio do WIN que a Dow implementou a
flexibilidade no horário de entrada no trabalho. A
iniciativa surgiu para atender às necessidades das
mulheres que são mães, mas a possibilidade se
estendeu para todos os funcionários, exceto em
funções que trabalham por turnos.

As funcionárias da companhia também têm a
possibilidade de licença maternidade estendida de
seis meses e, entre outubro e novembro de cada
ano, podem fazer exames preventivos contra o
câncer de mama com isenção de 100% da
coparticipação no Plano de Saúde. Na sede da
empresa, em São Paulo, também está disponível
um lactário, espaço reservado onde as mães podem
tirar o leite com tranquilidade.

Parceria para combater a violência contra a
mulher

A Dow também se preocupa em proporcionar
um espaço seguro e de empoderamento para suas
funcionárias e outras mulheres, estendendo sua
atuação para além dos muros da empresa. Desde o
início da pandemia da Covid-19, a empresa ampliou
seus programas de apoio e desenvolvimento para
funcionárias e integrou frentes corporativas em
campanhas de combate à violência doméstica. Em
parceria com o Instituto AVON e outras empresas,
a Dow participou da criação da Coalizão Empresarial
Pelo Fim da Violência Contra Mulheres e Meninas.
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CL Edson Teixeira e “gata” Maria
Alice
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A cerimônia VIRTUAL de posse do
novo Presidente para ano leonístico 2021/
2022 - CL BRUNO GONÇALVES
SCHRODER E SOUZA, aconteceu no
dia 03 de julho p. passado (sábado), ás
11:00 horas.

O “LEÃO INVESTIDOR” escolhi-
do foi o DG Neymar Cardoso da Silva -
Governador Distrito LC-12 no presente
ano leonístico. Marcaram presenças, en-
tre muitas outras, a seguir citadas, em
atenção aos convites enviados: Ivan
Amorim (provedor Hospital Misericór-
dia); Jacqueline Guilarducci (presidente
Associação Comercial); CC José Gomes
DUBA das Chagas (Franca-SP): Presi-
dente Distrito Múltiplo LC; PDG Murilo
Elbio da Fonseca (Patrono Distrito LC-
12); PDG Maria José da Conceição Silva
(Governadora ano 2008/2009); PDG Oc-
távio Augusto do Amaral Castelões (Go-
vernador 2015/2016); CaL Léa Baptista
(L.C.  J.Fora/”Rosas e Glórias”); CaL Zil-
ma Xavier (L.C.Muriaé/ “Hellen Keller”).

Na ocasião, foram “AFILIADAS”
duas (2) novas “Companheiras-Leão”, a
saber: 1) DANIELA TAVARES HENRI-
QUES, casada com Yuri Antônio Fagun-
des de Faria, fisioterapeuta (Hospital),
proprietária do Restaurante “Estação
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Texas- Trem de Prata” (estação ferroviá-
ria), uma (1) filha – Maria Tereza Henri-
ques de Faria (8 anos), apadrinhada pelo
CL Renan de Souza e Silva; 2) PATRI-
CIA FORTES DE PAIVA, fotógrafa, uma
filha - Laura (6 anos), é acadêmica do 7º
período curso de JORNALISMO (Facul-
dade “Estácio de Sá”- JF). Pertenceu ao
L.C. Juiz de Fora - “Rosas e Glórias” (ma-
drinha CaL Yara Cavalieri). Foi secretária
executiva A.L.2008/2009 Governadoria -
PDG Maria José da Conceição Silva.
Também atuou em peças teatrais em Cu-
ritiba-PR e São Paulo-SP. Tem como “pa-
drinho” o pai - CL Ney Silvestre de Pai-
va.

Passemos agora a cerimônia de POS-
SE Diretoria 2021/2022, que ficou assim
constituída:

Presidente...............Bruno Gonçalves
Schroder e Souza

Vice-Presidente................Cleber Faria
da Silva

1º Secretário.................José Bonifácio
Fernandes Fortes

2º Secretário..................Denise Maria
Mendes Caldas

1º Tesoureiro..................Evaldo Luiz
Barbosa Fontes

2º Tesoureiro .........Neymar Cardoso

da Silva
Diretor Social..................Vânia Lúcia

da Silva Santos
Diretor Animador ......Tarcísio Garcia

Ferreira
Vogais: Felipe Gonçalves Schroder

e Souza
Valter Gonçalves Souza
Ronaldo Martins de Oliveira
Angela Maria Schroder e Souza
Editor boletim “14-bis” Edson Tei-

xeira (fundador)
Temos a destacar ainda, que na vés-

pera, o ex-Governador-Imediato - PDG
Luiz Antonio da Silva (2020/2021), em
visita de trabalho, fez entrega diplomas/
CHEVRONS, por afiliação ao Lions: 1)
DG Neymar Cardoso da Silva - 35 anos;

2) CL Bruno Gonçalves Schroder e
Souza - 10 anos.

Para recordar a foto 1º lugar no con-
curso de fotografias Distrito (CL Tarcí-
sio Garcia), o PDG Luiz Antonio visitou
distrito Dores do Paraibuna e a igreja que
serviu de fundo. (fotos). Aí marcaram
presenças: DG Neymar/CalL Afonsina -
CCLL Evaldo Fontes - Marco Antonio -
Renan – Tarcísio, CL Felipe Schroder/DM
Maria Cecíli/ “gatinhas” Maria Antonia
e Maria Flor.

Leões – CLXCaL

Presidência CL Bruno Schroder e CaL
Elaine Bastos

PIN da Presidência

PDG Luiz Antonio e CL Bruno – 10 anos

CL Ney e CaL Patrícia Paiva
CL Afonsina e DG Neymar

PDG Luiz Antonio e DG Neymar – 35
anos

CCLL Neymar, Tarcísio e Evaldo

Presenças marcantes

CC José Gomes “DUBA” e CaL
Celeste - Presidente Distrito Múltiplo
LC

PDG Murilo Elbio - Patrono Distrito
LC-12 CaL Denise Caldas – secretária

Distrito LC-12

CL Evaldo Fontes e DM Mônica

PDG Maria José  da Conceição  Silva

CL Marco Antônio - acessor GMT

No restaurante “Umami”

CaL Patrícia Paiva – secretária
executiva Distrito LC-12

CL Renan, CCaL Daniele, Tereza e
Marilda

Igreja em Dores do Paraibuna

CL Felipe, DM Maria Cecília, Maria
Antonia e Maria Flor

Presenças II

CCLL Tarcísio e Renan

DM Eni e CL Ney

CL Renan e CaL Daniele


